

Investigan responsabilidades por olores a hidrocarburos en red de agua potable

La Superintendencia de Servicios Sanitarios (SISS) anunció que realizará una investigación para identificar las responsabilidades de la Empresa de Servicios Sanitarios Aguas del Altiplano S.A. durante la emergencia producida en Arica, luego que se detectaran olores a hidrocarburos en la red de agua potable. La indagación también comprenderá los recursos desti-

nados por la compañía para superar la contingencia.

El organismo informó que se mantiene el plan de suministro alternativo para 25% de los clientes de Arica (18.000 aproximadamente), correspondientes a los sectores de Cerro La Cruz y centro, como medida preventiva frente al llamado de la Seremi de Salud a no consumir el agua potable. Dada esta condi-

ción, se desplegó el suministro alternativo con 20 estanques distribuidos en la zona afectada.

La SISS detalló que se solicitaron medidas de mitigación a la concesionaria y se está a la espera del pronunciamiento por parte de la autoridad sanitaria, y los resultados de laboratorio que realizó a la calidad del agua.

La empresa sanitaria espera tener en las próximas

horas sus propios resultados a la muestras que también recogió durante las últimas horas. En ese sentido, la SISS instruyó a Aguas del Altiplano todas las acciones necesarias tendientes a identificar el problema, la desconexión del pozo identificado como fuente del problema, lavado de redes, atención de los reclamos de clientes con estanques de acumulación,



AGENCIA UNO

25% DE LA COMUNIDAD ESTÁ AFECTADA POR LA CONTINGENCIA.

entre otras medidas de mitigación.

"Todas estas medidas ya fueron realizadas y fiscalizadas por la SISS. Finalmente, la SISS informó que los

antecedentes de este caso fueron entregados a la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, para ampliar la investigación", mencionaron en comunicado. ©